

Ressort: Finanzen

Lufthansa-Piloten zur Urabstimmung aufgerufen

Frankfurt/Main, 04.02.2014, 11:50 Uhr

GDN - Die Mitglieder der Gewerkschaft Vereinigung Cockpit (VC) bei den rund 5.400 Piloten der Lufthansa, Lufthansa Cargo und Germanwings sind seit Dienstag zu Urabstimmungen über Streiks aufgerufen. Das teilte die VC am Dienstag mit.

Die Ergebnisse der Abstimmung sollen am 21. März bekannt gegeben werden. Hintergrund ist ein Tarifstreit um die Gehälter der Piloten und die Übergangsversorgung älterer Kollegen. "Aufgrund der hohen Belastung für Piloten ist es notwendig, dass jeder den richtigen Zeitpunkt für das Ausscheiden am Ende der Laufbahn selbst bestimmen kann. Das funktioniert nur bei entsprechender Übergangsversorgung", stellte die Vorsitzende Tarifpolitik, Ilona Ritter, klar.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29530/lufthansa-piloten-zur-urabstimmung-aufgerufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619